

Besuch Bruno Weber Skulpturenpark, Dietikon am 12.08.2014

Eine Gruppe 60-plus-Mitglieder erwanderte unter kundiger Führung der engagierten Park-Mitarbeiterin, **Daniela Krucker**, den fantastischen **Bruno Weber-Park**. Hinter diesem Mann steht eine spannende, bewegte und einmalige Lebensgeschichte. Ebenso einmalig sind die Werke, die er zusammen mit seiner Frau erschaffen hat. Begeistert und mitreissend zeigte und erklärte Daniela Krucker die märchenhaften Skulpturen und kunstvoll gestalteten Räume. Ueberall überraschen surreale Tierformen und Gegenstände.



Das letzte Werk des Künstlers, der im Mai 2012 eingeweihte Wassergarten, fasziniert unter anderem mit den vielfarbenen Mosaiken und als Clou mit den üppig gestalteten WCs. **Der märchenhaft anmutende Wohnturm**, der immer noch von seiner Frau und seinen Töchtern bewohnt wird, ist für "gewöhnlich Sterbliche" gewöhnungsbedürftig. Hingegen gibt es Räume, die man für Festlichkeiten mieten kann (z.B. der Wassergarten-Saal), in die wir uns gut hineinversetzen könnten.



Alle Beteiligten waren sich einig: Es war ein einzigartig begeisternder Rundgang, den man einmal auch ohne Führung wiederholen könnte.

Beatrice Cebulec